
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 

 

OGGETTO: “Ritardata messa in sicurezza laboratorio del legno nell’Istituto Carniello di 

Brugnera” 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 
 

Premesso che l’Istituto “Bruno Carniello” di Brugnera forma periti per l'industria del mobile e 
dell'arredamento richiestissimi dalle aziende del territorio; 

Rilevato che da mesi gli studenti non possono utilizzare il laboratorio del legno per la realizzazione e la 
verifica dei prototipi da essi progettati a causa del malfunzionamento dell'impianto di aspirazione; 

Viste le preoccupazioni sul completamento del percorso di formazione espresse dagli alunni e dalle loro 
famiglie anche in vista dell’ormai prossimo esame di Stato; 
 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE  

 

Per conoscere da quanto tempo il laboratorio del legno è inservibile, come mai non si è ancora 
intervenuti per metterlo in sicurezza, chi è responsabile del ritardo e quando il locale indispensabile alla 
formazione degli studenti ritornerà ad essere fruibile. 
 
  

Trieste, 28 febbraio 2021 
 

NICOLA CONFICONI 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


